

Do, 25. Jänner 2018, 18 Uhr



**Laura
Gehlhaar:**
**„Kann man
da noch was
machen?“**

Buchpräsentation und
Diskussion
im Pegasuszimmer des
Schlosses Mirabell

Buchpräsentation



www.stadt-salzburg.at



Beauftragten
Center

Laura Gehlhaar

„Kann man da noch was machen?“

Buchpräsentation und Diskussion am 25.1. um 18 Uhr
im Pegasuszimmer des Schlosses Mirabell.
Im Anschluss gemütlicher Ausklang und Buffet.

Laura Gehlhaar, geb. 1983
in Düsseldorf, studierte
Sozialpädagogik in Holland
und Berlin. Sie arbeitet heute
als Autorin, Redakteurin u.a.
bei SOZIALHELDEN und als
Bloggerin.

In ihrem Buch „Kann man da
noch was machen“, be-
schreibt sie äußerst humorvoll
aber auch tief sinnig ihren
Alltag als Rollstuhlfahrerin. Mit ihrem Buch bringt sie Leute nicht
nur zum Schmunzeln und Lachen, sondern regt vor allem auch zum
Nachdenken an.



Die Veranstaltung ist kostenlos.

Bitte Anmeldung im Beauftragtencenter unter:

0662/8072-2046 oder behindertenbeauftragte@stadt-salzburg.at

Falls Gebärdensprachdolmetsch erwünscht, bitte bis spätestens

18. Jänner Bescheid geben.



Impressum: Herausgeberin, Eigentümerin, Verlegerin: Stadt Salzburg BeauftragtenCenter,
Schloss Mirabell, 5024 Salzburg. Grafik: Zenz. Fotos: Gehlhaar